

## **Global Population Dynamics – 2014 Update**

Das Population Reference Bureau (PRB) ist eine private gemeinnützige Organisation mit Sitz in Washington DC, welche es sich zum Ziel gesetzt hat, die Öffentlichkeit über demografische Angelegenheiten zu informieren. Kürzlich veröffentlichte das PRB das World Population Data Sheet für das Jahr 2014.

Das World Population Data Sheet ist ein jährlich erscheinender Bericht über die globalen Fortschritte und Herausforderungen in den Bereichen Bevölkerungsentwicklung, Gesundheit und Umwelt. Die aufgearbeiteten Informationen beinhalten 16 Schlüsselindikatoren, deren Daten in 200 Ländern von offiziellen lokalen Informationsquellen erhoben und überprüft wurden.

Die wichtigsten neuen Informationen aus der diesjährigen Ausgabe:

- Die Weltbevölkerung beträgt aktuell 7,2 Milliarden Personen. Davon leben mehr als 80 Prozent in Entwicklungsländern.
- Die Weltbevölkerung wächst jede Sekunde um 2,7 Personen. Das Wachstum stammt überwiegend aus Entwicklungsländern.
- Die globale Geburtenrate liegt bei 2,5 und variiert von 1,1 Kind pro Frau in Taiwan bis zu 7,6 Kinder pro Frau in Niger.
- 53% der Weltbevölkerung lebt in urbanen Gebieten.
- Die Kindersterblichkeitsrate ist seit 1970 um 50% gesunken und liegt nun bei 38 Sterbefällen für 1000 Lebendgeburten.

[Mehr Informationen dazu finden Sie hier](#)

## **Global Population Dynamics – 2014 Update**

The Population Reference Bureau (PRB), a private non-profit organization based in Washington DC with the mission to inform the general public about population-related issues, just released its 2014 World Population Data Sheet.

The PRB's World Population Data Sheet is an annual report on the world's demographic, health, and environmental progress and challenges. It provides information on 16 locally sourced and verified key indicators for more than 200 countries.

Key insights contained in the 2014 World Population Data Sheet:

- The worldwide population has reached 7.2 billion of which more than 80 percent live in less developed countries.
- The worldwide population is growing by 2.7 people per second, whereas the whole growth comes from less developed countries.
- The total fertility rate worldwide is of 2.5 and ranges from 1.1 children per woman in Taiwan to 7.6 in Niger.

- 53% of the world's population lives in urban areas.
- The global infant mortality rate has decreased by more than 50% since 1970 and has now reached 38 deaths per 1'000 live births.

[Link to the World Population Data Sheet 2014](#)